

Endlich ein einfaches und bezahlbares Pflegeplanungsprogramm ...

Istavea - Mathias Berger präsentiert seit Mai 2007 ein einfaches Pflegeplanungsprogramm. Pflegeplanungen können damit schnell und effizient erstellt werden.

Mit dem Programm „Pflegeplanung Schnell & Einfach“ kann nach den AEDL's von Monika Krohwinkel, den ATL's von Liliane Juchli oder den Grundbedürfnissen von Virginia Henderson eine Pflegeplanung erstellt werden.

Durch Hinzufügen der wichtigen Daten und dem Ausschuchen aus bis zu 8000

Formulierungshilfen entsteht schnell und einfach eine Pflegeplanung.

Außerdem ist das Einfügen eigener Formulierungen sehr leicht und die Datenbank kann somit ständig erweitert werden.

Mithilfe einer Im- und Exportfunktion können die Benutzer des Programms gegenseitig ihre Formulierungen und Pflegeplanungen austauschen und in das Programm integrieren.

Das Pflegeplanungsprogramm wird in zwei Versionen zu zwei verschiedenen Preisklassen angeboten.

So kann die Programmversion mit über 4000 Formulierungshilfen bereits ab 49€ erworben werden und Auszubildende erhalten auf diesen Preis noch weitere Rabatte.

Weitere Angebote und Preise finden sich auf der Internetpräsenz www.pflegeplanung24.de, dort kann das Programm auch bestellt werden.

Ebenfalls kann man sich die regelmäßigen, kostenlosen Updates zum Programm von der Internetseite runterladen.

Mathias Berger setzt sich das Ziel ein effektiveres Pflegeplanungsprogramm zu erarbeiten, welches zu dem leicht zu handhaben und für jeden bezahlbar ist.

Außerdem wollte er ein Programm lediglich zur Erstellung einer Pflegeplanung entwickeln, statt der üblichen teuren und manchmal viel zu umfangreichen Pflegedokumentationsprogramme.

Der Jungunternehmer Mathias Berger hat mit seiner Internetpräsenz www.istavea.de im Februar 2006 begonnen, Auszubildenden und Pflegekräften ein Portal für Informationen und Diskussionen rund um das Thema Pflege zu ermöglichen.

Zu diesem Zeitpunkt befand er sich selbst in der Ausbildung zum Altenpfleger.

Im Januar 2007 folgte seine zweite Internetseite www.pflegeplanung-online.de, die Informationen und Hintergrundwissen zum Thema Pflegeplanung bietet.

Im Mai diesen Jahres präsentierte er dann sein Pflegeplanungsprogramm, welches eine schnellere und einfachere Erstellung einer Pflegeplanung ermöglicht.

Für die Zukunft nimmt sich Mathias Berger ein Pflegedokumentationsprogramm vor, welches ebenso einfach, effektiv und günstig wie sein Pflegeplanungsprogramm ist.

Kontaktinformationen:

Mathias Berger

Schönhauser Allee 89

10439 Berlin

Telefon: 03029037827

Email: info@istavea.de